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REVEILLE-TOI 
ÊTRE CONSCIENTE DU PRÉSENT 

 
AMBIANCE 

Préparez le chemin vers le Seigneur, écoutez la parole de Dieu. 
L'Avent est le temps de l'attente, pleine d'espoir ; c'est le temps de 

l'illusion et le temps des nouveaux rêves ; c'est le temps du Seigneur 
qui vient, le temps de concevoir des projets qui inspirent des 

moments opportuns, des moments de rencontre. Dieu, qui est la 
plénitude de la Vie, qui aime le monde, est venu et continue à le co-

créer avec l'homme. Marchons avec l'air nouveau qui nous donne la 
possibilité de vivre, ouvrons nos yeux sur le proche et l'infini ; que 

nos mains accueillent la blessure et que nos cœurs, à l'unisson, 
génèrent des espaces proches, confortables, où il fait bon vivre, où 

proclamer et où partager. Réveillez-vous du sommeil qui paralyse, 
parce que le temps du salut est maintenant plus proche, parce qu'il  est 

en toi, il est en nous. 
 



CHANT. MARANATHA – NICO MONTERO 
https://www.youtube.com/watch?v=Wgz-Ao3uSgA  

 
EVANGILE – Mt 24, 37 – 44 
 

« Comme il en fut aux jours de Noé, ainsi en sera-t-il lors de la venue 
du Fils de l’homme. En ces jours-là, avant le déluge, on mangeait et 

on buvait, on prenait femme et on prenait mari, jusqu’au jour où Noé 
entra dans l’arche ; les gens ne se sont doutés de rien, jusqu’à ce que 

survienne le déluge qui les a tous engloutis : telle sera aussi la venue 
du Fils de l’homme. Alors deux hommes seront aux champs : l’un 

sera pris, l’autre laissé. Deux femmes seront au moulin en train de 
moudre : l’une sera prise, l’autre laissée. Veillez donc, car vous ne 

savez pas quel jour votre Seigneur vient. Comprenez-le bien : si le 
maître de maison avait su à quelle heure de la nuit le voleur viendrait, 

il aurait veillé et n’aurait pas laissé percer le mur de sa maison. Tenez-
vous donc prêts, vous aussi : c’est à l’heure où vous n’y penserez pas 
que le Fils de l’homme viendra. » 

 

Approfondissons l’Évangile  
 

Une chose est sûre, ce texte n'a pas été écrit pour nous faire peur, 
mais pour nous éclairer : on dit de ce genre d'écrits qu'ils sont 

«apocalyptiques» : ce qui veut dire littéralement qu'ils « lèvent un coin 
du voile », ils dévoilent la réalité. Et la réalité, la seule qui compte, c'est 

la venue du Christ: remarquons le vocabulaire: venir, venue, 
avènement, toujours à propos de Jésus ; « Jésus parlait à ses disciples 

de sa venue... » 
Pour l'instant, arrêtons-nous sur ce qui, d'habitude, nous dérange dans 

cet évangile; c'est la comparaison avec le déluge, au temps de Noé et 
la mise en garde qui va avec : « Deux hommes seront aux champs, 

l'un est pris, l'autre laissé. Deux femmes seront au moulin : l'une est 
prise, l'autre laissée ». Comment faire pour entendre là un évangile, au 

vrai sens du terme, c'est-à-dire une Bonne Nouvelle ?  
Comme toujours, il faut faire un acte de foi préalable : quand Jésus 

nous dit quelque chose, c'est toujours pour nous révéler le dessein 
bienveillant de Dieu, ce ne peut pas être pour nous effrayer.  

https://www.youtube.com/watch?v=Wgz-Ao3uSgA
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=38&Expression=Disciple


En fait, c'est un conseil que Jésus nous donne. Et là, on retrouve un 

thème habituel, celui du jugement entre les bons et les mauvais, entre 
le bon grain et l'ivraie. Evidemment, parler des bons et des mauvais 

comme de deux catégories distinctes de l'humanité, c'est une manière 
de parler : du bon et du mauvais, du bon grain et de l'ivraie, il y en a 

en chacun de nous : c'est donc au cœur de chacun de nous que le bon 
sera préservé et le mal extirpé.  

Remarquons aussi comment Jésus s'attribue le titre de Fils de 
l'Homme : trois fois dans ces quelques lignes. C'est une expression 

que ses interlocuteurs connaissaient bien, mais Jésus est le seul à 
l'employer, et il le fait souvent : 30 fois dans l'évangile de Matthieu. 

En hébreu, l'expression « fils d'homme » veut dire tout simplement 
«homme ». Mais ce qui est le plus curieux dans le récit de Daniel, c'est 

que l'expression « Fils d'homme » a un sens collectif, elle représente 
ce que Daniel appelle « le peuple des Saints du Très-Haut ». Alors, 

quand Jésus parle de lui en disant « le Fils de   l'Homme », il ne parle 
donc pas de lui tout seul. Il annonce son rôle de Sauveur, de porteur 

du destin de toute l'humanité. Saint Paul exprime autrement ce même 
mystère quand il dit que le Christ est la tête d'un Corps dont nous 

sommes les membres. L’homme Jésus est déjà venu mais le Christ 
total (au sens de Saint Augustin) est en train de naître.  

 
Contemplation imaginative 

- Lissons le texte calmement, entrons, écoutons chacune des 

paroles, rappelons-nous. 

- Ce texte nous annonce un temps nouveau, qu’est-ce que je 
sens quand j’écoute ces paroles ? Que dois-je renouveler 

dans ma vie ? 

- Comment vais-je préparer la venue de Jésus, le Christ ? 
 

 
 

MUSIQUE AMBIENCE. EL CAMINO – Fernando LEIVA 
https://www.youtube.com/watch?v=Jt-UFAOwles  

 
 

___________________________________TU INSPIRES MA VIE 
PRENDRE CONSCIENCE D’ ICI ET MAINTENANT 

 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=78&Expression=Mystère
https://www.youtube.com/watch?v=Jt-UFAOwles


REVEILLE -TOI ET 

REGARDE 
 

Réveille-moi Seigneur chaque 
matin et permets que 

j’apprenne chaque jour, 
à poindre, à être avec les 

autres. 
Que chaque jour je m’ouvre à 

la vie qui jailli en moi. 
Réveille-moi pour regarder, 

pressentir les besoins de 
l’autre.  

Réveille-moi pour accueillir,  
en laissant le superflu  

Réveille-moi pour marcher,  
dans une marche continuelle.  

Réveille-moi pour écouter,  
expériences et sentiments.  

Réveille-moi pour sentir,  
d’autres choses, d’autres 

mondes.  
Réveille-moi pour soigner  

Avec les gestes dont l’autre a 
besoin. 

Réveille-moi pour protéger,  
la dignité, la liberté, l’être. 

Réveille-moi pour inviter 
et pouvoir dire « ceci est ta 

maison. » 

 

 
 

Se réveiller pour sourire,  
à l’style des simples.  

Réveille-moi pour proclamer, 
ce que tu m’inspires.  

Réveille-moi pour continuer ‘a 
marcher,  

Parce que la vie est chemin,  
est mouvement, est ouverture. 

Réveille-moi pour incarner, 
dans l’aujourd’hui, le sens de 

la justice.  
Réveille-moi pour mettre au 

milieu la personne. 
Chercher dans la vie  

le sens de l'éternel.  
Pour unifier en un seul, le 

désir, la réalité, le rêve. 
Ouverts au Dieu de la vie 

qui nous fait toujours le 
cadeau de la sienne, 

possibilité, simplicité, 
ouverture. 

Réveillons-nous avec notre 
vie, dans les gestes, 

la vie des autres qui sont nous 
aussi.

CHANT. Poneos en Pie – AIN KAREM 

https://www.youtube.com/watch?v=NlveUu-sr0w  
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